



## Les Eurockéennes de Belfort



Grande fête musicale accueillant près de 135 000 festivaliers sur 4 jours, les **Eurockéennes** sont un festival indépendant niché sur **la presqu'île du Malsaucy**, véritable écrin dans une zone naturelle protégée, entourée de deux plans d'eau. Créé par le Conseil Départemental du Territoire de Belfort, il accueille chaque année, **près de 70 groupes musicaux** et décline la musique populaire au pluriel : rock, pop, électro, reggae, chanson ou sono mondiale. L'éclectisme de sa programmation touche un public toujours plus large et divers.

La première édition a lieu du 23 au 25 juin 1989.

En octobre 2012, le festival est nommé aux UK Festival Awards dans la catégorie Best Overseas Festival. C'est **le seul représentant français** dans cette compétition.